

El Gynea viaja a Pontevedra con una renta favorable de 19 puntos y ya vislumbra las puertas de LEB2

Galicia puede abrir el camino a los cuartos de final

SARA RAMOS

Diecinove puntos es una renta más que favorable para afrontar el partido de vuelta de la eliminatoria previa a las fases de ascenso. Y es que el Gynea CB Granollers consiguió ganar al Inelga Cefrigo en casa por 76 a 57, un resultado para viajar a Galicia con más tranquilidad.

Pero los de Romeu no pueden bajar la guardia ante un equipo que el técnico considera "trabajador, con bastante calidad y con un juego interior potente". La clave está en que si no se puede ganar, como mínimo el Gynea no tiene dejar que el conjunto de Pontevedra gane de más de 18 puntos. De esta manera, Galicia podría acabar de abrir las puertas al Gynea a los cuartos de final para soñar con el ascenso a LEB2.

A pesar de lo que pueda denotar el resultado final, para el equipo granolleren se no fue un partido fácil. El Gynea, como tercero del grupo C, se enfrentaba al ganador del grupo A. Los nervios traicionaron a los locales que sólo empezar el encuentro, no tenían las ideas claras en ataque. Sin embargo en defensa crearon un fortín con el que pararon los pies al Inelga, que tan sólo pudo anotar 57 puntos al final del encuentro.

Partido igualadísimo el que se pudo presenciar en el pabellón de la calle Girona hasta entrar en el último cuarto, punto de inflexión para el Gynea que se hizo con el partido, tras un parcial final de 26 a 10. Victoria, pues, más que celebrada, con un diferencial de 19 puntos, más que cómodo para afrontar el partido de vuelta de esta eliminatoria que tendrá lugar mañana sábado a las 19.30 horas en Vilagarcía de Arousa (Pontevedra).



Xavier Solanas

Victoria importantísima del Gynea para aspirar a LEB2.

FASE DE ASCENSO A LEB2

Gynea CB Granollers	76
Inelga Cefrigo	57

Granollers: Luis Fernández (3), Joan Mesas (13), Gerard Santasusana (8), Jorge Sotomayor (19), Xavier Vidal, Romà Cutrina (6), Rafa González, Jaime Morales (13), Xavier Solé (3), Roger Lleonart (11). **Inelga:** Xoan Trigo, Gustavo Andújar (8), Lois Fernández (12), Javier Puñal (7), Juan Blanco (11), Joseba Andon Aramburu (15), Magi Velázquez, Ricardo Oscar Santos (4).

Parciales: 17-17, 36-33, 50-47, 76-57.

El dato: El Granollers consiguió 8 de los 19 triples que lanzó, mientras que el Inelga logró sólo 4 de los 19 lanzamientos desde 6.25.

Próxima cita: Mañana sábado (19.30 horas), el Gynea viaja a Pontevedra en el partido de vuelta de la eliminatoria previa a la final a ocho.

Gynea-Sant Fost, derbi vallesano para cerrar la liga

Ya no se juegan nada, porque ambos tienen asegurada una plaza para las fases de ascenso a Primera Catalana, pero esto no quita para que este fin de semana vuelva la emoción al pabellón de la calle Girona, ya que mañana sábado a las 19.00 horas dará inicio el derbi vallesano que enfrentará a las féminas del Gynea, tercer clasificado, y del Sant Fost, segundo. El Gynea, que espera tomarse la revancha, viene de perder ante el líder el Sant Jordi por 75 a 56, mientras que el Sant Fost, que luchará para cerrar la temporada regular con victoria, viene de ganar al Vilablareix Uni Girona por 67 a 43. Un derbi que se prevé vibrante para cerrar la liga. Por otra parte, cabe destacar que el Caldes, que ganó al Quart por 74 a 63, ya tiene asegurada su continuación en Segunda, así como el Lliçà d'Amunt que perdió ante la UESC por 33-46. Por lo que se refiere al Sant Celoni de Primera Catalana, ganó por la mínima ante el Asisa (59-58) y el Caldes de Copa Catalunya se impuso al Don Piso (74-68). Ambos equipos se encuentran a media tabla de sus respectivas categorías.

En cuanto a la liga masculina, dos equipos vallesanos lucharán por hacerse con una plaza en Copa Catalana. Uno es el Mollet que tras asegurarse la segunda plaza de Primera Catalana, disputará la fase previa de la final a cuatro este fin de semana, durante el que se enfrentará al Cassanenc y al Santa Coloma, rivales con los que tendrá que luchar para optar a una plaza en la final a cuatro. El otro es La Garriga que anclado en el tercer lugar, tiene derecho a disputar la promoción de ascenso que le enfrentará este fin de semana al Gramenet y al Barberà del Vallès. Por su parte el Llinars, que ganó al Mollet por 65-62 en la última jornada, disputará las fases de permanencia en la categoría. El Caldes, sin embargo, será equipo de Segona Catalana la próxima temporada.



Xavier Solanas

Las féminas del Gynea reciben al Sant Fost y, a pesar de que no se juegan nada, se presenta como un derbi cargado de emoción.